

# 日進市立東小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

自己を他の人との関わりの中で捉えるようにして、望ましい人間関係の育成を図る。

〈1・2年生では〉

- 友達と仲良くし、助け合う。
- 大きな声で挨拶をする。

〈3・4年生では〉

- 相手のことを思いやり友達と助け合う。
- よく考え、節度ある行動をする。

〈5・6年生では〉

- 誰に対しても思いやりの心を持ち、男女仲良く協力し、助け合う。
- 時と場をわきまえて、礼儀正しく接する



「あいさつプロジェクト」より

「あいさつ運動」

あいさつプロジェクトとは、児童会・職員・保護者がそれぞれの立場で挨拶に関わる取組

今年は、ペア学年の2つの学級が挨拶当番になり、週交替で「あいさつの道」をつくって声を掛けているんだよ。

教室でも挨拶するよ。



初めは恥ずかしかったけど、挨拶すると気持ちがいいなあ。

みんなの挨拶の音が響いて、朝から元気になるね。

## 家庭の方へ

- 「児童会」を中心に挨拶の大切さを呼び掛け、その輪が広がるように活動しています。挨拶から始まる明るい学校生活づくりに御家庭でも御協力をお願いします。



## 地域の皆様へ

- 「いつでも どこでも だれとでも」挨拶ができる子に育ててほしいと思っています。
- 「0」の付く日の登校指導をはじめ、地域での「あいさつ運動」に御協力をお願いします。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック